

Siemens adquiere la participación de Iberdrola en Siemens Gamesa Renewable Energy

- **Precio de compra de 20,00 euros por acción de SGRE**
- **Transferencia de todas las acciones de Siemens a la futura Siemens Energy**
- **Se firma un acuerdo de cooperación sobre futuros proyectos conjuntos**
- **La cooperación intensificada entre Siemens y SGRE crea un potencial de ahorro de hasta 900 millones de euros (valor actual neto) para SGRE**

Siemens AG adquirirá todas las acciones de Siemens Gamesa Renewable Energy (SGRE) que posee Iberdrola S.A. En su sesión ordinaria de hoy, el Consejo de Vigilancia de Siemens aprobó la compra de la participación del 8,1 por ciento de Iberdrola en SGRE. El precio de compra es de 20,00 euros por acción, lo que representa una prima del 32 por ciento sobre el precio medio de cotización de las acciones de SGRE en los últimos 30 días hábiles. Siemens pagará la cantidad total de 1.100 millones de euros de sus propios recursos. De esta forma quedan resueltos todos los litigios entre Iberdrola y Siemens.

Por otra parte, se firmó un acuerdo de cooperación entre Iberdrola, Siemens y SGRE, que incluye ciertos proyectos para la generación de energía eólica y la mejora de la red de distribución, para los cuales Iberdrola, como cliente de SGRE y de Siemens, garantizará a estas sociedades una negociación en exclusiva durante un período de tiempo limitado.

Además, Siemens espera conseguir ahorros adicionales de hasta 100 millones de euros al año tras la rescisión del pacto de accionistas y a través de la intensificación de la cooperación entre Siemens y SGRE, que genera un valor actual neto de aproximadamente 900 millones de euros.

En el marco de la escisión del negocio de gas y energía y la subsiguiente salida a bolsa, Siemens aportará todas las acciones de SGRE a la nueva Siemens Energy. Así se creará una compañía energética totalmente especializada con una propuesta de valor única en el área de la energía convencional y renovable. Con aproximadamente el 67 por ciento de los derechos de voto en SGRE, Siemens Energy dispondrá entonces de una mayoría de dos tercios en la Junta General de Accionistas. No hay planes para una oferta pública de adquisición obligatoria a los accionistas externos de SGRE.

«Siemens e Iberdrola reconocieron la necesidad de consolidación en este sector mucho antes que otras empresas y por ello dan el primer paso en esta dirección. Hemos creado un proveedor líder y sólido de energía renovable, y todavía vemos un importante potencial de crecimiento y de creación de valor para SGRE. SGRE es un pilar esencial en la cartera de la nueva Siemens Energy a la hora de afrontar la necesaria transición de la energía convencional a la renovable. Ha llegado el momento de dar el siguiente paso en esta misión», dijo Joe Kaeser, presidente y CEO de Siemens AG.

«2020 es un año crucial en el que la protección del clima se ha convertido en un tema de máxima prioridad en la agenda mundial. Estamos firmemente convencidos de que la transición energética brinda a Siemens Energy muchas oportunidades. Con nuestra variada y creciente cartera en el campo de las energías renovables, estamos en condiciones de ser pioneros en tecnologías con bajas emisiones de carbono y de ofrecer soluciones a medida a los países con crecientes necesidades energéticas», añade Michael Sen, miembro del directorio de Siemens AG y presidente designado de Siemens Energy.

Puede encontrar este comunicado de prensa en sie.ag/2OqK5uM

Personas de contacto para los periodistas:

Eduardo Bartolome Fernandez

Tel.: +34 915 147 576; e-mail: eduardo.bartolome@siemens.com

Raul Ramos Cancha

Tel.: +34 670 929 731; e-mail: raul.ramos@siemens.comSíguenos en Twitter: www.twitter.com/siemens_press

Siemens AG (Berlín y Múnich) es un grupo tecnológico líder a nivel mundial, que desde hace más de 170 años es sinónimo de excelencia tecnológica, innovación, calidad, fiabilidad e internacionalización. La empresa está presente en todo el mundo, centrándose en la generación y distribución de energía, la infraestructura inteligente para edificios y sistemas de energía descentralizados, y la automatización y digitalización en las industrias de procesos y de fabricación. Mediante su empresa de gestión independiente Siemens Mobility, uno de los principales proveedores de soluciones de movilidad inteligentes para el tráfico ferroviario y rodado, Siemens conforma también el mercado mundial de transporte de pasajeros y mercancías. A través de sus participaciones mayoritarias en las empresas Siemens Healthineers y Siemens Gamesa Renewable Energy, que cotizan en bolsa, Siemens es también uno de los principales proveedores mundiales de tecnología médica y servicios de salud digitales, así como de soluciones respetuosas con el medio ambiente para la generación de energía eólica terrestre y marina. En el ejercicio 2019, que concluyó el 30 de septiembre de 2019, Siemens registró una facturación de 86.800 millones de euros y unos beneficios después de impuestos de 5.600 millones de euros. La empresa contaba a finales de septiembre de 2019 con aproximadamente 385.000 empleados en todo el mundo. Si desea más información, visite nuestro sitio web www.siemens.com.